

COMMUNIQUÉ

le 8 août 2018

pour diffusion immédiate

VISITE DE L'HONORABLE CATHERINE M^cKENNA À HAWKESBURY

Le 24 juillet 2018, l'Honorable Catherine M^cKenna, ministre fédérale de l'Environnement et du Changement climatique visitait les locaux de l'entreprise familiale Green Beaver, la toute première entreprise n'ayant jamais utilisé de microbilles de plastique depuis le premier jour de son existence.

En 2015, sous le gouvernement conservateur, Environnement Canada avait commencé à étudier les effets de ces microbilles de plastique sur la vie marine et l'environnement. Trois mois plus tard, les microbilles étaient déclarées toxiques par le gouvernement canadien.

Un danger tant pour la sécurité publique que pour les écosystèmes marins, ces minuscules billes de plastique utilisées dans la fabrication de produits de soins personnels figurent dorénavant à la liste des substances toxiques en vertu de la Loi canadienne sur la protection de l'environnement.

Par la même occasion, elle rencontrait des dames du «Leadership féminin en action Prescott-Russell – LFAPR», dont le mandat est d'inspirer et de motiver les femmes à occuper des postes de leadership influençant la qualité de vie dans Prescott-Russell.



